

Fecha: 06-03-2025
Medio: El Pingüino
Supl. : El Pingüino
Tipo: Noticia general
Título: **Junji inició su año parvulario en Magallanes con 325 niños**

Pág. : 16
Cm2: 141,9
VPE: \$ 169.968

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Mañana se incorporan los niños “antiguos” a jardines infantiles y salas cunas de la región

Junji inició su año parvulario en Magallanes con 325 niños



Junji Magallanes inició ayer su año parvulario con el ingreso de 328 niños que se incorporaron a la educación inicial, asistiendo por primera vez a las salas cuna y jardines infantiles. Mientras tanto, mañana será el turno de los párvulos “antiguos” en los establecimiento en toda la región.

Hasta las dependencias del Jardín Infantil “Continente Blanco” llegó la directora regional de la institución Paola Valenzuela, quien extendió la invitación a todos los menores a “que asistan y estén en contacto con sus comunidades educativas, para que las y los párvulos aprendan en las mejores condiciones de bienestar integral”.

Uno de los apoderados que acompañó a Josefina, su hija,

fue Kevin Robertson, quien expresó estar muy contento además de “seguro y feliz que esté con otras niñas y niños, bien cuidada. Siento que puedo trabajar tranquilo”.

Por su parte, la encargada del Jardín Infantil Continente Blanco, Rommy Tapia, afirmó que “esperamos a todas las familias, a vivenciar diferentes experiencias con enfoque inclusivo y nuestro sello educativo naturalista ambiental, con puertas abiertas para un trabajo en comunidad.

En las semanas previas, Junji se preparó para este momento, con mejoras en infraestructuras, distribución de materiales y equipamiento, alimentos y capacitación a quienes se desempeñarán en la nueva temporada de trabajo.